

80510 **Persica**

Leinen / linen

Handgetuftet / hand-tufted

Erhältlich in folgenden Maßen / available in following sizes:

150 x 200 cm / 170 x 240 cm / 200 x 300 cm

Erhältlich in Zwischengrößen mit angepasstem Design /
available in intermediate sizes with design in proportion to size





A Col. 035
B Col. 052

Produktdetails / product details

Grösse / size*	150 x 200 cm 170 x 240 cm 200 x 300 cm
Pol / pile	100% Leinen / linen
Tuftgrund / tufting ground	65% PES, 35% CO
Polnoppen / pile knobs	ca. 94.640/m²
Florhöhe / pile height	7, 8 mm
Gesamthöhe / total height	11–12 mm
Polgewicht / pile weight	7.8 lbs/m² 3.52 kg/m²
Gesamtgewicht / total weight	12.3 lbs/m² 5.58 kg/m²

Bestellung / order

Breite / width	cm
Länge / length	cm
Farben / colours	Cut (8 mm) A Loop (7 mm) B
Filzrücken / felt backing	dunkelgrau / grey ☐ beige ☐ ohne / without ☐

* Erhältlich in Zwischengrößen mit angepasstem Design / available in intermediate sizes with design in proportion to size



FARBKARTE / COLOUR CHART

	A	B	C	D	E	F	G	H
1	077	087	043	063	053	013	024	034
2	057	017	007	033	023	004	014	044
3	047	030	010	003	027	035	009	054
4	067	022	020	025	005	015	095	061
5	042	032	002	037	045	055	021	041
6	073	052	008	012	075	065	001	031
7	062	072	028	018	107	085	011	051
8	038	048	117	097	127	105	115	006

DE

Christian Fischbacher ist bekannt für seine präzisen Maßanfertigungen: Hier entstehen Teppiche nach persönlichen Vorstellungen, die perfekt zum individuellen Wohnambiente passen. Selbstverständlich können auch Standarddesigns abgeändert und den Kundenwünschen angepasst werden. Hier unterstützt das Team von Christian Fischbacher mit Inspirationsbeispielen, Farbmustern und Entwürfen individueller Designs, die in beliebiger Größe in Handarbeit auf ein Trägernetz getuftet werden.

Material: Zur Auswahl steht eine reichhaltige Materialvielfalt der Linien Silk Secrets, Merino Treasures, Linen Dreams und Benu Sea.

Farben: Die Qualitäten sind in umfassender Farbauswahl erhältlich. Ist die gewünschte Farbe nicht im Standardprogramm verfügbar, kann das Produkt auch eingefärbt werden.

Carving: Es besteht die Wahlmöglichkeit zwischen Schlinge und Pol und unterschiedlichen Florhöhen. Je nach Qualität ist es möglich, dreidimensionale Reliefs zwischen 7 und 14 mm zu carven.

Finishing: Individuell kann auch die Farbe der Rückenkaschierung, die auch als schwer entflammbare Qualität erhältlich ist, gewählt werden. Preise und Lieferzeiten auf Anfrage.

Artwork: Bei Bestellung erhält der Kunde zusammen mit der Auftragsbestätigung eine technische Darstellung seines Teppichs in den gewählten Farben zur Produktionsfreigabe.

Vorabmuster: Auf Wunsch fertigt Christian Fischbacher auch kostenpflichtige Muster des Teppichs an. Diese sind innerhalb von zwei bis vier Wochen erhältlich.

Produktion: Die Lieferzeit des Teppichs beträgt circa acht bis zehn Wochen. Je nach Größe und Komplexität des Produkts kann diese leicht variieren.

Bitte beachten Sie, dass bei handgefertigten Produkten minimale Abweichungen der Grösse von $\pm 3\%$ sowie geringe Farbschwankungen möglich sind. Alle Teppiche sind Sonderanfertigungen und werden nicht zurückgenommen. Alle Designs sind ab 1 m^2 erhältlich.

EN

Christian Fischbacher is known for their precise customised designs: the company creates rugs to meet individual tastes and wishes that will perfectly fit in with the look of your home. Of course, we can also create variations on standard designs to meet customer requirements. This is where the Christian Fischbacher team comes in with samples for inspiration, colour palettes and drafts of individual designs that can be tufted by hand on a woven backing material and made to any size.

Material: The lines Silk Secrets, Merino Treasures, Linen Dreams and Benu Sea offer a rich range of materials to choose from.

Colours: The materials are available in a full range of colours. If your chosen colour is not part of our standard range, we can dye the product especially for you.

Carving: There is also the option to choose between bouclé and clipped pile, as well as different pile heights. Depending on the fabric, it is possible to carve out three-dimensional reliefs of between 7 and 14 mm.

Finishing: The colour of the backing felt, which is also available as a flame-retardant fabric, can also be chosen freely. Prices and delivery times upon request.

Artwork: When placing an order, the customer receives a technical representation of their rug in the chosen colours alongside the order confirmation in order to approve production.

Trial design: Upon request, Christian Fischbacher can complete trial designs of the rug, subject to cost. They are generally available within two to four weeks.

Production: The delivery time for your rug will be around eight to ten weeks. Depending on the size and complexity of the product, this may vary slightly.

Please bear in mind that for all hand-made products a tolerance of $\pm 3\%$ is allowed for size and slight colour fluctuations. All carpets are custom-made and not returnable. All designs are available from a minimum size of 1 m^2 .

CREATE YOUR OWN

Y

X

Bestellung / order

Breite / width (Y)		cm
Länge / length (X)		cm
Farben / colours		

